

AIT

4.2015 BÜRO UND VERWALTUNG OFFICE BUILDINGS

ARCHIPROBA · O+A · SELGASCANO
DE WINDER ARCHITEKTEN · DORTE
MANDRUP ARKITEKTER · STUDIO
ALEXANDER FEHRE · STUDIO AUTORIAL

Spanien 13,90 EUR
Finnland 13,50 EUR
Norwegen 120 NOK
Slowakei 13,50 EUR

Österreich 13,50 EUR
Schweiz 22,00 CHF
Belgien 13,50 EUR
Niederlande 13,50 EUR
Luxemburg 13,50 EUR



Strähle stattet DGNB-Geschäftsstelle mit Trennwänden aus

In den kürzlich eingeweihten Räumlichkeiten der DGNB wird nachhaltiges Bauen direkt erlebbar. Den äußeren Rahmen bildet der mit dem DGNB-Gütesiegel ausgezeichnete Neubau „Caleido“ von den Léon Wohlhage Wernik Architekten im Herzen Stuttgarts. Die Innenraumgestaltung erfolgte unter der Regie des Architekturbüros urban matters UMnet mit dem Ergebnis eines Showrooms, in dem alle Aspekte des nachhaltigen Bauens umgesetzt sind. Die flurseitige Abtrennung der Büro- und Besprechungsräume übernehmen Glaswände aus dem System T von Strähle. Das Trennwandensystem erfüllt die von der DGNB beschriebenen Anforderungen hinsichtlich Ökologie, Ökonomie, soziokulturelle und funktionale Aspekte sowie Technik.

In the recently inaugurated DGNB premises, sustainable building is directly tangible. The external frame is provided by the new "Caleido" Building by Léon Wohlhage Wernik Architekten located in the heart of Stuttgart, which was awarded the DGNB quality seal. The partition of offices and meeting rooms on the corridor side is done with glass walls from System T by Strähle. The partition wall system fulfils the requirements specified by DGNB regarding ecology, economy and functional as well as technological aspects.

→ **Strähle Raum-Systeme** www.straehle.de • **DGNB** www.dgnb.de



Konzept-Café auf Malta mit Möbeln von Pedrali

Für die Gestaltung des neuen Rocksalt Café & Winebar mit integriertem Feinkostladen in Sliema/Malta hat das maltesische Architekturbüro Daaa Haus mehrere Produkte des italienischen Möbelherstellers Pedrali ausgewählt. Die Barhocker Babila und Volt, der Armlehnstuhl Tivoli und der Tisch Stylus fügen sich durch ihr elegantes und minimalistisches Design passend in das Interieur des Rocksalt. Die Entscheidung für Pedrali erfolgte aufgrund des hohen Anspruchs des Traditionsunternehmens in Bezug auf Qualität, Form und Herstellung der Möbel. Auf 165 Quadratmetern können die Gäste seit Jahresbeginn in dem konsequent gestalteten Konzept-Café eine Auswahl an hausgemachten Speisen, Snacks, Weinen und Whiskeys genießen.

For the design of the new Rocksalt Café & Winebar with an integrated delicatessen in Sliema/Malta, Maltese architectural office Daaa Haus selected several products by Italian furniture manufacturer Pedrali. Owing to their elegant and minimalist design, the Babila and Volt bar stools, the Tivoli armchair and the Stylus table harmoniously integrate into the interior of the Rocksalt. Since the beginning of this year, guests can enjoy home-made dishes, wine and whiskey in the consistently designed concept café.

→ **Pedrali** www.pedrali.it/de • **Daaa Haus** daaahaus.com

Neutra-Möbel erstmals in Skandinavien gezeigt

Auf der Stockholm Furniture Fair 2015 war die Neutra Furniture Collection zum ersten Mal zu sehen. Viele internationale Aussteller bieten hier einem traditionell designaffinen Publikum jedes Jahr einen Einblick in neueste Entwicklungen im anspruchsvollen Möbelmarkt. Überrascht waren viele Besucher des VS-Booths, dass jetzt bislang kaum bekannte Möbelentwürfe von Richard Neutra sind, die eine ganze Kollektion umfassen. Neutra konzipierte die modernen Klassiker für die von ihm entworfenen Villen. Nun wurden sie in Zusammenarbeit mit Dion Neutra, dem Sohn Richard Neutras, aus Los Angeles wieder auf den Markt gebracht und finden auch heute als markanter Blickpunkt Platz in entsprechenden Interiors.

At the Stockholm Furniture Fair 2015, the Neutra Furniture Collection by VS was presented for the first time. Many visitors to the VS trade fair booth were surprised to see so far hardly known furniture designs by Richard Neutra comprising a whole collection now be discovered. Neutra once conceived the modern classics for the villas he designed. Now they were relaunched in collaboration with Dion Neutra, the son of Richard Neutra, and still find a place as distinctive eye-catchers in appropriate interiors.

→ **Neutra Furniture Collection by VS** neutra-vs.de



Caparol FarbDesignStudio wird 40 Jahre alt

Architekturfarbgestaltung, Entwicklung von Gestaltungssoftware und -werkzeugen, Forschung sowie Seminare und Vorträge gehören zum vielfältigen Leistungsspektrum des Designstudios vom Farbhersteller Caparol. Der Grundstein für die Farbkompetenz wurde 1974 mit der Gründung des Studios „Farbe am Ramstadt“ gelegt. Damals wurden die Fassadenentwürfe von den ersten Kunden noch handkoloriert. 40 Jahre später erarbeiten die 25 Mitarbeiter jährlich Objektentwürfe am Computer. Neben Farb- und Materialkonzepten für Innenräume entwickeln sie auch Beratungsmittel für Handwerker und Farbtongestaltungen, impulsgebenden Fächern sowie Trendkollektionen.

Architectural colour design, development of design software and tools, as well as seminars and lectures belong to the varied service spectrum of the design studios of paint manufacturer Caparol. The foundation of the colour competence was laid in 1974 with the establishment of the Studio "Farbe am Ramstadt". In addition to colour and material concepts for interiors, the team also develops consultation tools for craftspeople and impulse-giving color collections.

→ **Caparol** www.caparol.de